

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesempatan dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Analisis Sarana dan Prasarana Laboratorium Biologi dan Pelaksanaan Kegiatan Praktikum Biologi dalam Mendukung Pembelajaran Biologi Kelas XI Semester Ganjil di SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.P 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Bapak Amrizal, S.Si., M.Si., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah memberikan izin kepada saya untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut, kepada Ibu dan Bapak Wakil Kepala Sekolah, seluruh Bapak dan Ibu Guru SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan terkhusus Ibu Guru Biologi Ibu Linda Sitohang serta seluruh siswa-siswi SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan khususnya kelas XI MIPA 5 dan Staf Pegawai Tata Usaha yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Teristimewa ucapan terimakasih yang tak terhingga saya ucapkan kepada kedua orang tua dan keluarga kecil saya Bapak tercinta Thamrin Simatupang dan Mama tersayang Jojo Pesta Sarina Gultom, Abang saya Andry Jainul Everdy Simatupang, dan kedua Adik saya Aldo Marcellino Simatupang dan Andiena Natasya Simatupang yang memberikan cinta, kasih, dukungan, bimbingan, materil dan doa kepada saya dalam menyelesaikan pendidikan. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada keluarga saya yang ada di Medan keluarga Uda saya, Uda Bintoni Simatupang dan Nanguda Octaviani Hutabarat dan Adik saya Taruli Simatupang, David Simatupang dan Gita Simatupang serta segenap keluarga besar yang telah banyak memberikan dukungan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Rasa terimakasih juga kepada Charlos Riandi Simamora yang telah membantu dan mensupport penulis dalam penyusunan skripsi dan kepada terima kasih juga kepada sahabat

saya Diva Triana Mora Simangunsong S.Pd, dan Yessica Uny Twelvina Sipayung S.Pd atas bantuan dan dukungan kalian.. Tak lupa ucapan terimakasih kepada teman seperjuangan selama bimbingan dan kepada semua teman-teman Pendidikan Biologi Ekstensi B 2013 UNIMED yang selama kurang lebih 4 tahun sama-sama menyelesaikan studi.Terkhusus juga kepada sahabat sepelayanan di P3MI Efrata Kwala Bekala yang selama ini telah banyak mendukung dan mendoakan kelancaran studi dan penulisan skripsi .

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa.Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menambah pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya Biologi.

Medan, April 2018  
Penulis,

Anita Christy Simatupang  
NIM. 4133341042

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY